



Socorro Coria, Isabel Martín Arija, Cristina Pita, Emiliana Pizarro y Teresa Gutiérrez Bueno. :: ALMEIDA

La Cátedra de Inserción Profesional reúne a 1.179 alumnos en 35 actividades

La Universidad y Caja Rural trabajan de forma conjunta desde hace cinco años para facilitar el acceso de los estudiantes al difícil mercado laboral

:: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Caja Rural y la Usal siguen apostando por apoyar y facilitar el desembarco laboral de los

alumnos universitarios en el complejo mercado laboral. La entidad financiera y la institución académica canalizan este línea de trabajo a través de la Cátedra de Inserción Profesional promovida por ambas entidades. La vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, y la directora adjunta de Caja Rural de Salamanca, Isabel Martín Arija, detallaron ayer los frutos cosechados por la cátedra desde su puesta en funcionamiento

hace cinco años. Para ello estuvieron acompañaron en el desglose de estas actividades por Emiliana Pizarro, directora del Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo (Sippe) de la Usal; Socorro Coria Tarifa, directora del Área de Recursos Humanos, y Teresa Gutiérrez Bueno, orientadora laboral del Sippe.

La cátedra vertebra su prolífica actividad en torno a cuatro grandes ejes, como son los programas Preséntate a la Empresa, Inserción Profesional,

Competencias Profesionales y Prepara tu Futuro Profesional.

En el marco de los tres primeros ejes se han desarrollado 35 actividades (32 talleres y tres seminarios) sobre diversas áreas, como las redes sociales profesionales, la entrevista de selección o el vídeo currículum. En total, asistieron a estos talleres 1.179 participantes, que se beneficiaron de estas acciones de orientación laboral, lo que supone un incremento considerable respecto a la edición anterior. Sobresalen el programa de Inserción Profesional, con un aumento del 54,5% en el número de asistentes, y el programa Preséntate a la Empresa, con una subida del 40%.

Respecto al programa Prepara tu Futuro Profesional, el catálogo de competencias profesionales contabilizó más de 27.300 descargas de su versión digital, al tiempo que se distribuyeron 1.300 copias impresas de la guía 'Encuentra tu futuro profesional'. Además, la cátedra permitió el año pasado a un centenar de alumnos realizar prácticas en diferentes oficinas y sucursales de Caja Rural.

Como novedad, este año se llevó a cabo el taller Lego Serious Play en el Parque Científico de la Usal, que recurrió a una metodología innovadora para fomentar la innovación y el rendimiento empresarial. Además se llevó a cabo una encuesta para dar a conocer las diferentes actividades que se desarrollan en los centros de la entidad académica.

El objetivo final de la Cátedra de Inserción Profesional consiste en favorecer la empleabilidad de los estudiantes y su acceso al mercado laboral, fomentando las relaciones entre el mundo empresarial y el tejido universitario con el fin de generar empleo. Caja Rural viene financiando las actividades desde la firma del convenio que auspició el nacimiento de la cátedra en octubre de 2010, aportando para ello una financiación anual de 30.000 euros.